

FUNDACIÓN PABLO VI-GRUPO IBEROAMERICANO DE TEOLOGÍA

Mons. Ginés García Beltrán Presidente de la Fundación Pablo VI

Obispo de Getafe. Obispo de Guadix entre 2009 y 2018. Bachiller en Teología por la Facultad de Teología de Granada. Licenciado en Derecho Canónico por la Pontificia Universidad Gregoriana de Roma. En esta misma Universidad cursó estudios de doctorado en Derecho Canónico. Se especializó en derecho matrimonial en la Congregación para el Culto Divino y la Disciplina de los Sacramentos.

Presidente de la Fundación Pablo VI. Presidente de la Comisión Episcopal de Medios de Comunicación Social de la CEE. Consiliario de la Asociación Católica de Propagandistas (ACdP) Miembro de la Secretaría para la Comunicación de la Santa Sede.